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THÈMES ABORDÉS 

 

 

▪ Circulation 

 

- Résidence la Pommeraie 

Peut-il y avoir un seul sens de circulation, vitesse excessive dans le lotissement. Beaucoup 

d’enfants jouent dans le lotissement 

Est-ce que ça va limiter la vitesse ?  

Si quelqu’un a fait la demande, il faut faire un essai 

=> on peut faire un essai en fonction du sondage qui sera distribué dans les boîtes aux 

lettres 

 

- Sortie rue du Michelet 

Elle  est parfois dangereuse en raison du manque de visibilité sur la gauche. Le miroir 

tourne souvent et l'hiver il peut être gelé.  

Si les voitures respectent la vitesse ça ne pose pas de problème malheureusement ce n'est 

pas le cas quand elles viennent du rond point elles accélèrent .  

=>  

 

- Rue de Flacarneux 

Certains habitants ne taillent pas leur haie et au niveau du stop on ne voit rien 

=> la mairie enverra un courrier. Un rappel a été fait dans la gazette récemment distribuée. 

 

 

- Stop rue Fouchard  

Il y a un manque de visibilité en raison de la végétation sur la droite.  

Sur le dos d'âne installé rue du Michelet un sens de priorité pourrait être installé.  

 

- Rue Henry Millet 

=> mise en place d’un feu rouge qui détecte les vitesses excessives devant le cimetière 

 

 



- La mise des plots sur la partie piétonne entre la rue des Chênes et la rue Fouchard évite 

désormais la circulation des voitures. Les motos continuent à passer très régulièrement.  

 

- Feux de circulation  

Le nouveau sens de circulation est toujours compliqué le matin au niveau du feu rue de la 

forêt. Les personnes arrivant de Sully ne respectent pas souvent le feu rouge. Ça crée plus 

d'attente qu'avant. L'aménagement du carrefour est un vrai casse tête depuis des années. 

Merci de tous les tests que vous effectuez pour essayer de rendre la circulation plus fluide.  

 

  

▪ Jeunesse 

Est-ce que la mise en place d'après-midi encadrés pour les ados pourrait être mise en place 

dans notre ville pendant les vacances scolaires ? (Après midi : sportive, créative, jeux, ...) 

pourquoi ne pas mixer les générations ? Impliquer les jeunes auprès de nos anciens et 

inversement. 

=>C’est la ComCom qui gère  

  


